

Communiqué de presse

Fribourg, le 7 mai 2025

Deux docteurs Erard nommées médecins cheffes

Hasard de calendrier et d'homonymie, deux médecins de l'hôpital fribourgeois (HFR) portant le même nom ont été récemment nommées à de nouvelles fonctions : la PD Dre Véronique Erard à la tête des Unités d'infectiologie et d'hygiène hospitalière de l'HFR et la Dre Emilie Erard à la tête de la Permanence de l'HFR Riaz.

Depuis le 1^{er} mai, les Unités d'Infectiologie et de Prévention et contrôle de l'infection (UPCI) ont une nouvelle médecin cheffe. La **PD Dr Véronique Erard** succède au Prof. Christian Chuard. Elle connaît bien l'HFR et ces unités, qu'elle a rejoint en juin 2010 en tant que médecin adjointe, avant d'en être nommée médecin cheffe adjointe en 2022.

La Dre Véronique Erard a débuté ses études de médecine à l'Université de Fribourg puis les a poursuivies à l'Université de Lausanne, où elle a obtenu son diplôme en 1990. Elle a effectué la majeure partie de sa formation post graduée clinique dans le Département de médecine interne et le Service d'infectiologie du CHUV. Elle y a obtenu le titre de Spécialiste en médecine interne et maladies infectieuses.

La Dre Véronique Erard a ensuite séjourné plusieurs années à Seattle, aux États-Unis, afin de parfaire ses connaissances en recherche clinique. Ceci principalement dans le domaine de l'infectiologie des personnes immunosupprimées, auprès du Fred Hutchinson Cancer Center. Dans le même temps, elle a obtenu un Master en épidémiologie à l'Université de Washington.

Forte de cet impressionnant bagage, elle revient en Suisse œuvrer en tant que cheffe de clinique dans le Service des maladies infectieuses du CHUV, pour finalement rejoindre l'Unité d'infectiologie et d'hygiène hospitalière de l'HFR en 2010. Outre son activité clinique et d'enseignement auprès des étudiantes et étudiants du Master en médecine à Fribourg, elle poursuit l'enseignement aux étudiant-e-s en médecine de l'Université de Lausanne dont elle a le titre de Privat Docent. Avec eux, ce sont également les patientes et les patients fribourgeois qui ont la chance de bénéficier de l'expertise pointue de la Dre Véronique Erard.

Du côté de l'HFR Riaz, c'est donc une autre Dre Erard qui va prendre ses fonctions à la tête de la Permanence, à la suite du Dr Kouchiar Azarnoush, au 1^{er} juin. La **Dre Emilie Erard**, actuellement médecin cheffe adjointe auprès de l'Unité de médecine interne du site gruérien, deviendra médecin cheffe de la Permanence.

Née à Genève, elle y grandit et y suit ses études de médecine, qu'elle termine en 2013, y ajoutant une thèse en 2020. Elle travaille quelques temps aux HUG avant de se rapprocher du canton de Fribourg en œuvrant durant un an à l'hôpital de Château-d'Oex. La Dre Emilie Erard intègre les équipes de l'HFR fin 2015, sur le site de Fribourg, en tant que médecin-assistante en Médecine interne. Quatre ans plus tard, elle est nommée cheffe de clinique, puis rejoint le site de Riaz en 2021 comme médecin adjointe de la Permanence et de l'Unité de médecine interne.

Communiqué de presse

Fribourg, le 7 mai 2025

Très engagée auprès de l'HFR Riaz et pour la meilleure prise en charge qui soit de sa population, elle a œuvré activement à la mise sur pied de la Maison de garde, née en 2021 d'une synergie entre la Permanence et le Cercle de garde de la Gruyère. Nommée médecin cheffe adjointe en 2022, la Dre Emilie Erard est aussi une cheville ouvrière du projet de centre de santé, dans l'objectif d'offrir un lieu de soins médicaux et de services de santé coordonnés au plus proche des patientes et des patients.

Fidèle à son souhait de répondre au mieux aux besoins de la population, elle ouvre en 2023 une consultation de médecine interne générale. Dans le contexte de pénurie de médecins généralistes, cette dernière s'adresse à tous les patient-e-s qui n'ont pas de médecin traitant et qui souhaitent un suivi général, à l'image d'une prise en charge par un médecin de famille. Pour l'avenir, la Dre Emilie Erard entend continuer à développer les soins ambulatoires pour le sud du canton, de manière cohérente par rapport aux offres et demandes spécifiques à la région, en poursuivant une collaboration étroite avec les médecins installé-e-s.

L'HFR est très heureux de compter en ses rangs ces deux professionnelles engagées et expertes à la tête de deux services importants pour la santé, la sécurité et la prise en charge de la population.

Service de presse

Catherine Favre Kruit, responsable communication et marketing
T +41 26 306 01 25



Dre Véronique Erard



Dre Emilie Erard

Communiqué de presse

Fribourg, le 7 mai 2025

Qui sommes-nous

Établissement cantonal, l'hôpital fribourgeois (HFR) joue un rôle essentiel dans le système de santé du canton de Fribourg avec ses quelque 3800 collaboratrices et collaborateurs. Il accueille chaque année près de 20'000 patientes et patients en stationnaire et traite 500'000 consultations ambulatoires. En sa qualité d'**hôpital de formation universitaire et de recherche**, il prépare la relève médicale pour la prise en charge de demain en collaboration avec l'**Université de Fribourg**.

L'HFR propose **une très large palette de traitements médicaux**, comprenant également les **principales interventions chirurgicales**. Par ses coopérations avec le CHUV et l'Inselspital (Hôpital de l'Île), il offre un accès direct à la médecine hautement spécialisée.

Le réseau hospitalier HFR est **proche des patientes et patients** grâce à un centre pour la médecine de pointe à Fribourg et à ses sites régionaux de Riaz, Meyriez-Murten et Tafers, qui assurent une permanence, disposent de lits de médecine interne et proposent des traitements ambulatoires ainsi que la réadaptation.